

 Fecha:
 06-08-2024
 Pág.:
 7
 Tiraje:
 2.600

 Medio:
 El Divisadero
 Cm2:
 411,2
 Lectoría:
 7.800

 Supl.:
 El Divisadero
 Favorabilidad:
 ■ No Definida

Tipo: Noticia general

Título: Hito Académico: Se titulan los 2 primeros estudiantes del CFT Estatal de Aysén



Hito Académico: Se titulan los 2 primeros estudiantes del CFT Estatal de Aysén

Puerto Aysén-. Los estudiantes Leidy Vargas Londoño y Óscar Venegas Cárdenas defendieron su trabajo de título ante la comisión evaluadora y se transforman en los dos primeros titulados del CFT Estatal de Aysén.

La defensa de trabajo de título realizada por los estudiantes consistió en abordar la temática de "optimización de la gestión documental, en la unidad de flota de pesquera Friosur mediante la implementación de una base de datos digital. La defensa del trabajo incluyó rondas de preguntas

efectuadas por la Comisión Evaluadora, conformada por los docentes, Manuel Montenegro, César Gómez, y presidida por Lorenzo Ale.

Los estudiantes, para llegar a efectuar la defensa de trabajo de título, previamente tuvieron que realizar su práctica profesional. En esta actividad cúlmine de la carrera, presentaron las actividades realizadas durante su periodo de práctica en la empresa. Lorenzo Ale, una vez terminada la defensa, fue el encargado de entregar la importante noticia a los estudiantes, quienes pasaron a ser los primeros titulados del Centro de Formación Técnica Estatal de la Región de Aysén, en la carrera técnico de nivel superior en Administración de Sistemas Logísticos.

El Rector del CFT Feratal, Víctor Hugo Álva-



rez, manifestó su especial alegría en este importante momento institucional, "un hito histórico para el CFT Estatal de la Región de Aysén, felicitar a los primeros titulados a Leidy y Óscar, fueron dos años y medio de dedicación, esfuerzo, sacrificio, de trabajo, de estudio, pero hoy ya son nuestros primeros titulados y desde ahora se les abre un mundo de oportunidades y desafíos", relevó.

Leidy Vargas al recibir esta noticia expresó su satisfacción por lo logrado "estoy muy contenta por esta oportunidad, agradecer al CFT por todas las herramientas que nos entregaron para poder estudiar esta carrera, lo cual fue fundamental porque nos ayudaron a dar solución a un proceso que teníamos en el departamento de flota de la empresa Friosur, reitero mis agradecimientos al CFT Estatal".

AGRADECIMIENTOS

Queremos expresar nuestro más sincero agradecimiento por el apoyo, las condolencias y el amor que nos han brindado durante este momento tan difícil. Gracias por compartir con nosotros el recuerdo de nuestra querida madre, hermana, suegra y abuelita Marta Avendaño Pardo (Q.E.P.D.), su legado vivirá en nuestros corazones.

Con gratitud, familia Ali Avendaño y Avendaño Pardo

En tanto Óscar Venegas también manifestó su gratitud ante la presentación de la defensa de su trabajo de título "feliz de ser los primeros titulados de la carrera y que haya salido bien, pusimos en práctica todo lo que nos enseñaron durante estos años y nada más que agradecer al CFT porque siempre estuvo presente, nunca nos dejaron solos".